

ASPIRASI WARGA

Dandim 1702/Jayawijaya Jalin Silaturahmi dengan Para Purnawirawan se-Kabupaten Jayawijaya

Dony Numberi - PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 4, 2024 - 09:27



Wamena - Dalam upaya mempererat hubungan kekeluargaan dan meningkatkan sinergi antara prajurit aktif dan para purnawirawan, Komandan Kodim (Dandim) 1702/Jayawijaya mengadakan acara silaturahmi dengan para purnawirawan se-Kabupaten Jayawijaya bertempat di Aula Makodim 1702/Jayawijaya, Selasa (03/12/2024).

Acara ini dipimpin oleh Dandim 1702/Jayawijaya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., yang dihadiri oleh para perwira staf, serta puluhan purnawirawan yang pernah mengabdikan diri sebagai TNI di wilayah Jayawijaya.

Dalam sambutannya, Dandim 1702/Jayawijaya menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada para purnawirawan atas pengabdian mereka selama bertugas.

"Purnawirawan adalah bagian dari keluarga besar TNI AD yang telah memberikan kontribusi besar bagi bangsa dan negara. Kami berharap hubungan ini tetap terjalin erat untuk mendukung kemajuan dan keamanan di wilayah Jayawijaya," ujar Dandim.

Selain ramah tamah, kegiatan ini juga diisi dengan diskusi mengenai berbagai isu terkini di Kabupaten Jayawijaya, seperti pembangunan wilayah, peningkatan kesejahteraan masyarakat, dan upaya menjaga stabilitas keamanan. Para purnawirawan juga berbagi pengalaman dan masukan kepada prajurit aktif terkait dinamika wilayah.

Salah satu purnawirawan, Peltu Asso Mabel mengungkapkan rasa bangganya atas inisiatif yang diambil oleh Kodim 1702/Jayawijaya.

"Kegiatan ini sangat berarti bagi kami. Kami merasa tetap dihargai dan dilibatkan dalam upaya menjaga keamanan serta kedamaian di Jayawijaya," tuturnya.

Diharapkan melalui kegiatan ini, hubungan harmonis antara prajurit aktif dan purnawirawan dapat terus terjalin, sehingga sinergi dan kontribusi nyata bagi masyarakat Jayawijaya semakin meningkat. Kodim 1702/Jayawijaya juga menegaskan komitmennya untuk terus melibatkan semua elemen masyarakat, termasuk purnawirawan, dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.